



Endlich Frühling – diese Ausflugsziele locken ins Freie

Sechs Tipps Am Wochenende werden Temperaturen über 20 Grad erwartet. Perfektes Wetter für draussen. Drinnen war lang genug.



Frühling in Basel: Vor der Pauluskirche blühen Tulpen. Foto: Dominik Plüss

Tanja Opiasa

1 Baselbieter Chirsiweg

In den ersten Apriltagen wird auch im Baselbiet die Kirschblüte erwartet – Baselland Tourismus hat dafür einen eigenen «Bluescht-Ticker» eingerichtet. «In den unteren Lagen blühen die meisten Kirschbäume», steht im neusten Eintrag. In den höheren Regionen würden sich die Blüten voraussichtlich in den nächsten Tagen öffnen. Auch in Biel-Benken blühen bereits Kirschbäume.

Wer die Bluescht auf maleri-

sche Weise erleben will, kann dies auf dem Baselbieter Chirsiweg. Gestartet wird am Bahnhof Sommerau in Gelterkinden, an der allerersten Bahnlinie, die Basel mit dem Mittelland verbindet – ein Plus für Familien mit jungen Eisenbahnfans.

2 Erlebnisspielplatz und Seilpark Wasserfallen

Der Baselbieter Hausberg gehört zu den klassischen Ausflugszielen in der Region mit Gute-Laune-Garantie. Dafür sorgen zwei neuere Angebote, die sich

auch an die jüngeren Familienmitglieder richten: der Erlebnisspielplatz und der Kletterseilpark. 2021 neu errichtet, sind die Kinder auf Ersterem mit Rutschen und Schaukeln beschäftigt, während sich deren Eltern im Heidi-Stübli verpflegen können.

Ein Plus für die ganze Familie: der grosszügige Picknickbereich mit Aussicht. Morgen öffnen zudem beide Kletterseilparks. Der Kinderseilpark steht Kindern ab 4 Jahren, der Waldseilpark jenen ab 8 Jahren offen. Beide Bereiche werden von ge-



schulden Guides betreut. Auch ein Spaziergang zu den Lama-Weiden lohnt sich. Zwar kinderwagentauglich, dennoch braucht es dafür ein wenig Ausdauer.

Geheimtipp: Das Bergrestaurant Waldweid, wo es neben feinen Glace-Coupees auch einen Kinderspielplatz und Kindertraktoren zur Mitbenutzung gibt.

3 Kinderbuffet in den Merian-Gärten

In den Merian-Gärten ist der Frühling so richtig los. Über Ostern gab es bei den Hasen Nachwuchs, und bereits blühen diverse Blumenarten.

Der Blumen- und Kräutergarten allein ist einen Besuch wert – gepicknickt werden darf auf den Rasenflächen. Aufgepasst: Hunde sind auf dem Merian-Areal nicht erlaubt.

Das Café Iris veranstaltet zudem am 13. April und am 11. Mai ein Kinderbuffet. «An Samstagen sind die Kinder bei uns die Hauptpersonen», heisst es auf der Website des Cafés. Von 11.30 bis 14 Uhr können für 15 Franken pro Kind speziell für die Kleinsten angerichtete Leckereien genossen werden.

4 Slam-Poetry und Banden-Abenteuer im Muks

Eine Fahrt nach Riehen lohnt sich nicht nur wegen der blühenden Orchideen, die entlang der Route zu entdecken sind. Im

Museum für Kultur und Spiel finden im Frühling spannende Workshops für die ganze Familie statt. Für Wortakrobaten ab 11 Jahren empfiehlt sich der Slam-Poetry-Workshop, der an zwei Samstagen im April stattfindet. «Hast du Bilder im Kopf? Gedanken? Laute?», schreibt das Muks auf seiner Website. Durchgeführt wird der Workshop von Slam-Poet Kay Neuenschwander. Für die Jüngeren gibt es mittwochs Kreativateliers und die Treffen der Museumsbande. Letztere sind für Kinder ab 9 Jahren, neu steht die Muks-Mini-Bande auch 6- bis 8-Jährigen offen.

Das Museumscafé hat seit wenigen Tagen draussen gestuhlt – drinnen und draussen darf auch ohne Konsumation gepicknickt werden. Im Hof lässt es sich gut verweilen, um die ersten wirklich warmen Sonnenstrahlen zu geniessen. Unter 16 Jahren ist der Eintritt ins Museum frei.

5 Familientag und Frühlingsfest in der Fondation Beyeler

Auch die Fondation Beyeler feiert das Frühlingserwachen. Am 20. April findet ein Frühlingsfest statt, an dem das Museum bis 21 Uhr offen bleibt. Angesprochen sind alle Altersgruppen. Geplant sind diverse Programmpunkte und ein DJ-Set von Fledermausexperte Dominik Eulenberg

– ein Must für Familien, die sich gern nicht nur unter Gleichgesinnten tummeln. Auf Familien zugeschnitten ist der Familientag, der am 14. April stattfindet. Von 10 bis 18 Uhr finden neben Familienrundgängen Workshops für Kinder statt. «Die Jüngsten können auf dem Erzählteppich reisen oder mit Eichhörnchen Fred das Museum erkunden.»

Auch die Terrasse sei seit wenigen Tagen geöffnet, schreibt das Park-Restaurant auf seinem Instagram-Kanal. Neu ist das Restaurant für die «Beyeler Fridays» zudem bis um 22 Uhr geöffnet.

6 Sticken in der Aktienmühle

Wer die frühlinghaften Motive auf das Lieblingsbaumwollshirt oder seine Baumwolltasche sticken will, der ist in der Aktienmühle in Basel am richtigen Ort. Am 13. April findet da von 14 bis 17 Uhr ein Kreativ-Workshop zum Thema Sticken statt. An diversen Daten im April gibt es Workshops wie Keramik, Malen, Cupcakesbacken oder eben Sticken.

Veranstaltet werden die Workshops von «Love is sweet». Die Anmeldung erfolgt über die Website. Eine Altersbegrenzung gibt es keine. Ebenfalls für Kinder geeignet ist das Angebot der «Druckstelle.» «Es wird geschrieben, gezeichnet, gedruckt, gefalzt, geklebt, geheftet, verzettelt und vervielfältigt», heisst es auf der Website der Druckwerkstatt.

Basler Zeitung

Basler Zeitung
4002 Basel
061/ 639 11 11
bazonline.ch/

Medienart: Print
Medientyp: Tages- und Wochenpresse
Auflage: 32'215
Erscheinungsweise: 6x wöchentlich



Seite: 17
Fläche: 82'684 mm²

WIRTSCHAFTSKAMMER
BASELSTADT
BASELSTADT
BASELSTADT

Auftrag: 283004
Themen-Nr.: 283.004

Referenz: 91492103
Ausschnitt Seite: 3/3



Der Kletterseilpark auf den Wasserfällen öffnet morgen. Foto: Pino Covino